

## Adrena se lance sur les tablettes tactiles

Adrena est une société sébastien-naise spécialisée dans les logiciels d'aide à la navigation, basée route de Clisson.

Lors du prochain Salon nautique de Paris, qui se tiendra en décembre, elle présentera sa Version 10 qui permet d'utiliser tous ses logiciels

de navigation en mode tactile sur les tablettes numériques. Les logiciels d'Adrena pourront désormais être installés directement sur les tablettes, permettant aux navigateurs d'accéder, qu'ils soient à terre ou à bord, à toutes les données calculées par les logiciels de navigation.